

Antwort zur Anfrage Nr. 1283/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Ehem. FH-Gebäude (ödp)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Land Rheinland-Pfalz ist Eigentümer des neben dem Holzturm befindlichen FH-Gebäudes (sogenannter Alubomber). Die Liegenschaft wird vom Landesbetrieb Liegenschafts- und Baubetreuung Rheinland-Pfalz LBB verwaltet.

Nach den der Verwaltung vorliegenden Informationen beabsichtigt das Land eine weitere Nutzung des Gebäudes für Zwecke der Fachhochschule zumindest noch für die nächsten vier

Jahre. Das Gebäude kommt somit für die Unterbringung von Vereinen oder Kulturinitiativen in absehbarer Zeit nicht in Betracht.

Mainz, 24.01.2014

gez. Christopher Sitte Beigeordneter